
Ausschussmitglied Sell: 
Eine Frage zur Verkehrssituation im Bereich der verkehrsberuhigten Ortseinfahrt 
Altendorf an der Ahrstraße. Es haben sich dort mehrere Unfälle mit Totalschäden auf 
der Fahrbahn aus Richtung Gelsdorf ergeben. Wie sieht die Verwaltung die 
Situation?  
 
Antwort der Verwaltung: 
Eine Häufung von Unfällen an dieser Stelle ist der Verwaltung bisher nicht bekannt. 
Die Verwaltung wird die Unfallberichte bei der Polizei anfordern und in einer der 
nächsten Sitzungen darüber berichten. 


